

Pelantikan Pengawas TPS di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi: Sukses dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 22, 2024 - 12:02



Pelantikan Pengawas TPS di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi: Sukses dan Kondusif

Palabuhanratu, 22 Januari 2024 - Pada hari Senin, 22 Januari 2024, Aula Frinanda Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi pelaksanaan Pelantikan Pengawas Tempat Pemungutan Suara

(PTPS) se-Kecamatan Palabuhanratu dalam rangka persiapan Pemilihan Umum 2024. Acara ini diselenggarakan oleh Panitia Pengawas Kecamatan (Panwas Kec.) Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan laporan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan kondusif. Beliau menekankan pentingnya pelantikan PTPS sebagai langkah awal untuk memastikan kelancaran proses demokrasi di tingkat Kecamatan Palabuhanratu.

Dalam susunan acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat, acara dimulai dengan pembukaan dan dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya serta mars Bawaslu. Pembacaan keputusan petikan pelantikan PTPS menjadi momentum penting sebelum dilanjutkan dengan pengambilan sumpah jabatan oleh Panitia Pengawas (Panwas) Kecamatan.

Selanjutnya, acara dilanjutkan dengan pembacaan Fakta Integritas, penandatanganan Berita Acara Pengambilan Sumpah, dan kata-kata pelantikan oleh Ketua Panwaslucam. Sambutan-sambutan dari tokoh-tokoh yang hadir juga memberikan warna positif dalam kegiatan ini.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, antara lain Camat Palabuhanratu, Dr. H. Ali Iskandar, M.H., Danramil Palabuhanratu, Kapten Inf Amril, dan Komisioner Bawaslu Kabupaten Sukabumi, Sdr. Abdulah Sarawiti. Turut hadir pula Ketua KUA Palabuhanratu, H. Asep Akmal Hasan, S.Ag., serta para PKD dan calon PTPS se-Kecamatan Palabuhanratu.

Jumlah calon PTPS yang dilantik mencapai 356 orang, tersebar di berbagai wilayah, seperti Kelurahan Palabuhanratu, Desa Jayanti, Desa Citarik, Desa Cikadu, Desa Tonjong, Desa Pasir Suren, Desa Citepus, Desa Cibodas, Desa Buniwangi, dan Desa Cimanggu.

Menanggapi pelaksanaan kegiatan, Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, menyampaikan, "*Selama kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Pelantikan PTPS ini merupakan langkah strategis untuk memastikan keberlangsungan proses demokrasi yang transparan dan adil. Kami berharap tugas PTPS dapat dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab demi suksesnya Pemilihan Umum 2024 di Kecamatan Palabuhanratu.*"

Kegiatan ini ditutup dengan pembacaan doa, ucapan selamat, dan penutupan secara resmi pada pukul 11.00 WIB. Selanjutnya, dilakukan kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) terhadap anggota PTPS yang baru dilantik sebagai upaya untuk memastikan mereka siap menjalankan tugasnya dengan baik.